

Die Schweizer Nachrichtenagentur sda

Die Schweizerische Depeschenagentur (sda) leistet seit über 125 Jahren ihren Beitrag zum Zusammenhalt der Schweiz und dem Austausch von Themen zwischen den Sprachregionen. Sie ist die einzige Nachrichtenagentur im Land und spielt im heutigen Kontext von Fake News, zunehmenden Spekulationen und Infotainment eine wichtige Rolle, da sie sich immer um bestätigte Fakten bemüht. Selbst wenn Fehler auch bei ihr passieren, ist die Glaubwürdigkeit der Agentur sowohl bei Kunden – den Schweizer Medien – als auch in Politik und Gesellschaft gross.

Die sda hat im Jahr 2016 im Basisdienst News 63'000 Meldungen auf Deutsch, 56'000 auf Französisch und 60'000 auf Italienisch verfasst. Zudem wurden über den Basisdienst Sport 26'000 Meldungen auf Deutsch und 24'000 auf Französisch verschickt. Der Personalbestand per Ende 2016 betrug 180 Vollzeitstellen. (11.12.2017)